

**"ASÍ ES LA VIDA"**  
 mantuvo líder en el  
 ranking general de  
 programas con 25.6 de rating

# ESPECTÁCULOS

## Aprueban comisión contra la piratería

Preocupada por el incremento de la piratería, lacra que ha puesto al borde de la desaparición a las industrias audiovisual, editorial, fonográfica y de software en el país, la congresista Elvira de la Puente Haya presentó hace unos días el proyecto de ley N° 10428, que propone crear la Comisión Nacional de Lucha Contra la Piratería.

Esta iniciativa legislativa fue debatida y aprobada ayer por la Comisión de Justicia y Derechos Humana-

nos, determinándose ampliar las funciones de la Comisión de Lucha Contra el Contrabando y Defraudación de Rentas de Aduana, creándose así la Comisión de Lucha contra los Delitos Aduaneros y la Protección de la Propiedad Intelectual.

Como se sabe la piratería no sólo perjudica a los empresarios sino al Estado, debido a los cuantiosos recursos que deja de captar como consecuencia de esta ilícita actividad.